

Estrategia pendular**En Buenos Aires, la multipartidaria llama a la movilización popular**

**BUENOS AIRES, 30 de septiembre.**— Los principales partidos políticos argentinos llamaron a la movilización popular para presionar al gobierno militar para una pronta redemocratización.

El mayoritario peronismo, la Unión Cívica Radical, el Movimiento de Integración y Desarrollo (MID, desarrollismo), el Partido Intransigente y la Democracia Cristiana, aprobaron anoche una declaración común en la que criticaron ásperamente las recientes expresiones oficiales de que el gobierno militar podría prolongarse hasta 1987.

Pero, simultáneamente, los dirigentes del desarro-

llismo encabezados por el ex presidente Arturo Frondizi se entrevistaron ayer con el ministro del Interior general Horacio Liendo, en el marco del diálogo abierto por el gobierno militar.

Los dos hechos fueron interpretados aquí como una evidencia de la estrategia "pendular" elegida por los partidos tradicionales interesados, simultáneamente, en acrecentar las presiones sobre el gobierno militar, pero sin cerrar el camino del diálogo con éste.

Pocas horas después de la entrevista de los dirigentes desarrollistas con el ministro del Interior, la llamada convocataria Multipartidaria dió a conocer

una declaración en la que llamó a la movilización popular "en busca de un pronunciamiento y una estrategia común para lograr la urgente recuperación del orden constitucional".

**DECLARACIONES DE CAMILLÓN EN LA OEA**

El canciller argentino, Oscar Camillón, defendió hoy el pluralismo político e ideológico, abogó por la unidad de la diplomacia latinoamericana, y criticó "la tentación de extender las áreas de seguridad", comprometiendo la seguridad de otros países en el hemisferio.

Hablando ante el Consejo de la Organización de Estados Unidos Americanos (OEA), Camillón señaló que el pluralismo "es un hecho consumado e irreversible" en el continente "con el cual debemos no sólo convivir, sino adoptarlo como el estilo específico de nuestro modo de ser".

El canciller argentino dijo que la OEA "terminó con la posibilidad del alineamiento automático", y que la tarea actual es "encontrar en la negociación los auténticos elementos comunes", y que la tarea actual es "encontrar en la negociación los auténticos elementos comunes" pues "ya no tienen más capacidad de convocatoria algunas afinidades que perdieron vigencia".

Camillón llegó a Washington procedente de Nueva York, donde la semana pasada habló ante la Asamblea General de las Naciones Unidas, y luego efectuó una serie de contactos políticos, entre ellos con el secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, el canciller soviético, Andrei Gromiko, y el presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins.

En su entrevista con Gromiko, Camillón dijo haber revisado "una serie de asuntos de interés común, además de las relaciones bilaterales".

## EL DIA

Conflicto del Beagle**Malestar entre los mediadores del Vaticano por una publicación**

**CIUDAD DEL VATICANO, 30 de septiembre (AFP).**— Malestar e irritación reinaba hoy entre los mediadores del Vaticano sobre el Canal de Beagle, quienes se negaron a formular ningún comentario

sobre la publicación, por un diario argentino, de las propuestas formuladas sobre conflictos fronterizos, destacaron aquí los observadores.

Esos observadores comprobaban los mismos ma-

lestares e irritación, el 27 de agosto pasado, cuando la publicación, por el mismo periódico, de una parte de esas propuestas, gestó interpretado entonces "como una afrenta lanzada al Papa con fines desconocidos", sobre todo en la medida en que el diario en cuestión es considerado como una publicación gubernamental.

Ese gesto, consideraron los mismos medios, no facilitará la reanudación de las negociaciones sobre la zona del Canal de Beagle, las cuales normalmente deberían reanudarse dentro de poco.

La mediación espera la respuesta del Papa a las consideraciones formuladas por el canciller argentino, Oscar Camillón, durante su viaje a Italia a comienzo de septiembre.

Al respecto, se debe recordar que la visita del ministro argentino fue efectuada dentro de un marco ajeno al de la mediación.